
         Procès-verbal 
Conseil d’établissement 

École Le Rocher 
Réunion tenue le 22 février 2024 à 18 h 45 à l’école 

 
Étaient présents : 

 
 

Annie Lohéac 
Simon Pelletier 

Isabelle Tanguay 
Evelyne Robitaille 

Karine Lavoie 
Josée Lussier 

Sabrina Lajoie 
Korine Leblond 

 
 

 
 

Étaient Absents : 
 

Lysanne Temblay 
 

 
 

Public 
 

Aucun 
 
 

 
Prochaine rencontre 

 
18 avril 2024 

 
 
 

ORDRE DU JOUR  

 
1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue  

 
2. Vérification du quorum et des presences 

 
3. Nomination d’un secretaire de rencontre 

 
4. Parole au public 
 
5. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 
6. Adoption du procès-verbal de la séance régulière du  

16 novembre 2023 
 

7. Points de décisions: 
 
7.1       Grille matière 2023-2024  
7.2 Critères de sélection d’une direction d’école 
7.3 Retour sur la consultation obligatoire des élèves 
7.4 Reddition de compte mesures protégées 2023-2024 
7.5 Règles de fonctionnement du SDG 
7.6 Photos scolaires 
7.7 Directive du MEQ sur l’interdiction des cellulaires en 
            classe I Modalités et modèles pour l’ajout aux règles 
            de sécurité de l’établissement 

 
8. Points de d’informations: 

 
8.1 État des travaux du projet éducatif 
8.2 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
8.3        Pièce de théâtre des élèves 5/6 
 

 
9. Parole: 



 
          

 
9.1 Parole au président 
9.2 Parole au representant du comité de parents 
9.3 Parole aux enseignantes 

             9.4        Parole à la représentante du service de garde 
9.5 Parole à la représentante du personnel de soutien

   
10.  Sujets divers: Semaine du personnel 

 
11. Levée de l’assemblée 

 

   
 

 
 
Annie Lohéac 
Directrice 
 
 
 
 
 
 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

1. -- Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 
À 18h50, monsieur Simon Pelletier ouvre l’assemblée et souhaite la bienvenue à tous les participants. 
 

2. -- Vérification du quorum et des présences 
 
Monsieur Simon Pelletier constate l’atteinte du quorum.  
 

3. -- Nomination d’une secrétaire de rencontre 
 

4. -- Parole au public 
 
Aucun public n’est présent.  
 

5. CE-194-23-24-20 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par monsieur Simon Pelletier d’adopter l’ordre du jour.  
 
La proposition est adoptée par madame Korine Leblond. 
 

6.  CE-194-23-24-21 Adoption du procès-verbal de la séance régulière du 22 février 2024 
 
Lecture du procès-verbal et corrections de quelques coquilles. 
 
L’adoption est proposée par Madame Sabrina Lajoie. 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

7 -- Points de décisions 

7.1 CE-194-23-24-22 Grille-matière 2023-2024 
 
Madame Annie Lohéac fait la nomenclature par cycle de la grille-matières pour l’éducation préscolaire et 
l’enseignement primaire. (Répartition du temps alloué à chaque matière en 2024-2025). 
 
Madame Annie Lohéac mentionne que ladite grille a été discutée au conseil des enseignants et que le conseil souhaitait 
que la grille demeure la même que l’an passé. Ainsi, aucun changement n’a été apporté. 
 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

L’adoption est proposée par Madame Korine Leblond. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

7.2 CE-194-23-24-23 Critères de sélection d’une direction d’école 
 
Madame Annie Lohéac propose d’aborder ce point à la fin de la rencontre en son absence.  
 
Monsieur Simon Pelletier revient à la toute fin de la séance sur ce point et mentionne qu’il fera parvenir aux membres, 
par courriel, les différents critères de sélection pour la direction d’établissement.  
 
L’adoption est proposée par Madame Karine Lavoie. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
Prendre note que monsieur Simon Pelletier a fait parvenir le courriel concernant les critères de sélection le 
23 février 2024. 
 

7.3 CE-194-23-24-24 Retour sur la consultation obligatoire des élèves  
 
(Préparation d’un questionnaire, précision des dates et la personne qui sera en charge) 
 
Divers échanges sur le sujet entre les parties.  
 
En ce qui concerne le questionnaire, les membres aimeraient lui apporter quelques modifications. Des explications sont 
données sur le fonctionnement du questionnaire avec les élèves et de nouveaux sujets sont proposés ainsi que la 
manière de consulter les élèves. 
 
À la suite des divers échanges, il y a énumération de plusieurs sujets de consultation que le conseil aimerait aborder afin 
d’obtenir l’opinion des élèves selon leur année scolaire. 
 
Afin de pouvoir fixer la date pour la consultation avec les élèves, une demande sera faite auprès de madame 
Lysanne Tremblay. Ensuite, un courriel sera envoyé aux parties pour confirmer la journée.  
 
Il y a des échanges entre les parties (préparation de certaines questions qui seront soumises aux élèves). 
 
Monsieur Simon Pelletier transmettra le projet du questionnaire à la secrétaire afin d’avoir les questions complètes.  
 
L’adoption est proposée par Madame Isabelle Tanguay. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

7.4 CE-194-23-24-25 Reddition de compte mesures protégées 2023-2024 
 
Madame Annie Lohéac soumet le tableau des sommes transmises à l’école par le CSSP. 
 
Elle explique le nom de la mesure, les montants reçus, les montants utilisés et le résidu pour chacune des mesures. 
 
Madame Lohéac énumère les critères pour l’utilisation des mesures. Divers échanges entre les parties. 
 
L’adoption est proposée par Madame Evelyne Robitaille. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

7.5 CE-194-23-24-26 Règles de fonctionnement du SDG 
 
Madame Annie Lohéac présente les règles de fonctionnement du Service de garde transmises par le CSSP. 
 
Le but des règles de fonctionnement est d’uniformiser les pratiques entre tous les services de garde dans les écoles.  
 
Il y a des échanges entre les parties.  
 
L’adoption est proposée par Madame Korine Leblond. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

7.6 CE-194-23-24-27 Photos scolaires 
 
Divers échanges entre les parties. 
 
La compagnie Yna Image est retenue pour la prochaine année scolaire. 
 
L’adoption est proposée par Madame Isabelle Tanguay. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

7.7 CE-194-23-24-28 Directive du MEQ sur l’interdiction des cellulaires en classe I Modalités et modèles pour l’ajout aux règles de sécurité de 
l’établissement 
 
Madame Annie Lohéac donne les directives du MEQ concernant les cellulaires en classe.  
 
Il y a divers échanges entre les parties. 
 
Il y aura la production d’un document qui sera soumis aux parents afin de leur transmettre les règles (en 4 ou 5 points). 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

 
Dans ledit document, on devra trouver la mention de non-responsabilité de la part de l’école concernant la perte ou 
le vol d’un cellulaire. 
 
L’adoption est proposée par Madame Sabrina Lajoie. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8 -- Points d’informations 
 

8.1 -- État des travaux du projet éducatif 
 
Madame Annie Lohéac fait la mention que la date de remise du document a été modifiée pour avril prochain.  
 
(La date de remise était fixée au 30 novembre 2023, tout le dossier était prêt pour le 27 novembre 2023). 
 
Madame Lohéac doit remettre le projet éducatif au DG pour approbation et ensuite sera présenté au CÉ. 
  
Un rappel des objectifs est fait aux membres, lesquels sont: en mathématique, français/lecture, français/écriture, 
soutien aux comportements positifs. Il y a une amélioration qui est remarquée concernant les suivis des situations 
inadéquates.  
 
Deux rencontres se sont déroulées et il reste à déterminer les moyens qui seront utilisés pour atteindre les objectifs.  
 
Des équipes d’enseignants sont formées, soit en mathématique, français et soutien aux comportements positifs. À la 
suite de ces rencontres, des tableaux seront réalisés afin d’énoncer les moyens déjà en place à l’école et les moyens 
qu’ils jugent les plus éfficaces afin de faire sortir les élèves de la zone de vulnérabilité (- 70%). 
 
Une énumération des nouveaux moyens que l’on aimerait mettre en place ont été nommés ainsi que les besoins. 
 
Il y aura 2 ou 3 moyens qui seront choisis par objectif afin de s’assurer qu’un suivi efficace soit fait pour atteindre 
l’objectif. 
Les moyens seront choisis par l’équipe-école et présentés au CÉ. En tout temps, les moyens peuvent êtres modifiés ou 
modulés sans l’approbation du CÉ.  
 

8.2 -- Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
 
Madame Annie Lohéac fait mention du plan de lutte. Le délai de présentation était fixé avant les fêtes. 
 
Le MEQ demande de modifier le plan de lutte contre l’intimidation afin qu’il y ai à chaque libéller, des espaces insérés 
pour être consacrés au VACS (violences à caractère sexuel). 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

 
Il y a un premier jet de préparé et madame Lohéac va s’assurer que tout le personnel ait suivi une formation. Pour 
l’instant, la formation n’est toujours pas disponible à ce jour. 
 
L’école fait en sorte que le travail soit fait pour la fin de l’année scolaire. 
 

8.3  Pièce de théâtre des élèves 5/6 
 
Madame Annie Lohéac apporte une correction à la date de présentation de la pièce de théâtre, laquelle sera 
présentée en avril et non en mars comme convenu. 
  

9 -- Parole 

9.1 -- Parole au président 
 
Rien à ajouter. 

9.2 -- Parole aux représentants du comité de parents 
 
Rien à ajouter. 

9.3 
 
 

-- Parole aux enseignantes 
 
Madame Sabrina Lajoie fait un suivi des différentes brigades de l’école 
 

- Le comité des récompenses SCP (portes ouvertes), dont le but est de créer des liens et le sentiment 
d’appartenance; 

- Brigade des objets perdus, les élèves trouvent qu’il y a beaucoup d’items aux objets perdus et qu’ils sont non 
identifiés. Plusieurs moyens ont été utilisés afin que les élèves retrouvent leurs biens et différentes photos ont été 
mises sur le site internet de l’école.  

Les élèves aimeraient faire une campagne de sensibilisation concernant les objets perdus. 

9.4 -- Parole à la représentante du service de garde 
 
Rien à ajouter. 

9.5 -- Parole à la représentante du personnel de soutien 
 
Rien à ajouter. 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

10. -- Sujets divers : Semaine du personnel 
 
Divers échanges entre les parties. 
 

11. CE-194-23-24-29 Levée de l’assemblée 
 
La rencontre est levée à 21h10, proposée par Korine Leblond, adoptée à l’unanimité. 
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